

ABSTRAK

Hilda Niapati, 2019 : “Penyesuaian Pola Baju Kurung Basiba Untuk Wanita Bertubuh Gemuk Pendek. Skripsi Program Studi Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Jurusan Ilmu Kesejahteraan Keluarga Universitas Negeri Padang”.

Baju kurung basiba dipakai oleh perempuan Minangkabau dengan bentuknya longgar yang memiliki ciri khas, pada bagian sisi baju terdapat siba dengan panjang baju sebatas lutut, leher bulat tanpa kerah dan diberi belahan pada pertengahan lubang leher sebelah depan 15 cm. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan kelemahan, cara memperbaiki kelemahan dan penyesuaian pola baju kurung basiba untuk wanita bertubuh gemuk pendek.

Jenis penelitian ini adalah penelitian terapan. Objek dari penelitian ini adalah pola baju kurung basiba, yang di uji cobakan pada wanita bertubuh gemuk pendek dengan tinggi badan 157 cm dan berat badan 70 kg. Dinilai oleh 3 orang panelis yang ahli pada bidang busana yaitu dosen Tata Busana. Instrumen penelitian yang digunakan adalah kuesioner/angket memakai skala *likerts*. Teknik analisis data menggunakan statistik deskriptif berupa perhitungan rumus persentase menggunakan *microsoft excel*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pola baju kurung basiba untuk wanita bertubuh gemuk mempunyai beberapa kelemahan yaitu: 1) lebar muka lebih lebar 1 cm, 2) lebar punggung lebih lebar 1 cm, 3) besar lengan atas sempit 3 cm. Secara keseluruhan kelemahan pola baju kurung basiba pada *fitting* I dengan penilaian rata-rata persentase 64% dengan kategori cukup sesuai, kemudian dilanjutkan *fitting* II. Cara memperbaikinya yaitu: 1) ukuran lebar muka dikurangi 0,5 cm pada $\frac{1}{2}$ pola muka, 2) ukuran lebar punggung dikurangi 0,5 cm pada $\frac{1}{2}$ pola punggung, 3) ukuran besar lengan atas ditambah 3 cm pada $\frac{1}{2}$ lebar pundak. Secara keseluruhan kelemahan pola baju kurung basiba pada *fitting* II dengan penilaian rata-rata persentase 75% dengan kategori sesuai. Setelah perbaikan masih terdapat kekurangan di bagian lebar muka dan lebar punggung, maka dilakukan penyesuaian. Penyesuaian didapat dengan mencocokkan hasil dari kelemahan dan cara perbaikan pola baju kurung basiba untuk wanita bertubuh gemuk pendek. Dapat disimpulkan bahwa penilaian secara keseluruhan sudah sesuai dan cocok digunakan untuk wanita bertubuh gemuk pendek dengan penilaian rata-rata persentase 95% dalam kategori sangat sesuai.

Kata Kunci: Penyesuaian, pola, baju kurung, basiba, wanita, gemuk pendek.